

L'archevêque de Strasbourg en visite

L'archevêque de Strasbourg Luc Ravel a conduit, samedi, des centaines de pèlerins à la chapelle Saint-Antoine. 600 pains ont été bénis par l'archevêque, puis partagés par les fidèles.

Mgr Luc Ravel l'a proclamé tout au long de son homélie : « Il faut gravir la montagne avec les pieds du cœur. Nous devons effectuer notre marche intérieure pour avancer dans la croissance vers Dieu ». Dans une église Saint-Érasme d'Uffholtz pleine à craquer, avec des fidèles debout, les paroles de l'archevêque ont touché.

Préalablement, lors de l'accueil en mairie, avec les Grogards de Haute-Alsace et la chorale de l'Amitié, par le maire Jean-Paul Welterlen et le président du Foyer Saint-Érasme Robert Bizzo, l'archevêque, en présence du sous-préfet Daniel Merignargues et des maires de Cernay et de Steinbach, a été comblé de cadeaux sous les applaudissements.

De nombreux cadeaux

Mgr Luc Ravel a notamment reçu du vin marqué « Est, est, est », qui a rappelé sa devise épiscopale « Est, est » qui signifie « Oui, oui », des bouteilles de la cuvée Saint-Antoine et du gewurztraminer d'Uffholtz, une boîte de friandises, un livre d'une résidence d'écrivain à l'Abri-mémoire, un bretzel ou encore la revue de l'association de recherche sur les Antonins qui lui a été remise par le président Christian Maurel, venu spécialement de la Drôme.



Les Grogards de Haute-Alsace étaient présents pour accueillir le chef du diocèse.

Photo DNA/Louis Griffanti

Christophe Meyer, président du syndicat d'initiative, a, quant à lui, eu un cadeau amical et musi-

cal pour l'animatrice de la zone pastorale Mines-Guebwiller Gaby Freyburger qui « facilite la visite

pastorale de l'évêque durant ces trois jours ». À l'église, après les paroles de bienvenue du curé

Jean-Marie Renoux, il a reçu des fleurs au « nom de toutes les activités qui animent nos commu-

nautés », des enfants du catéchisme, aux sapeurs-pompiers en passant par les bûcherons ou les employés municipaux.

L'orchestre des Joyeux vigneron de Thann, sous la direction de Bernard Meyer, a animé la messe, de même que la chorale et l'organiste Eric Schamberger. Des prières ont mis l'accent sur les « chrétiens d'Orient ou d'Asie opprimés ou discriminés ».

Veillée à la chapelle

Présenté par les dignitaires du Sarto en costume d'apparat, l'archevêque a béni les 600 petits pains qui ont été partagés par les fidèles.

Après la marche, suivie de la courte veillée à la chapelle et le vin chaud, à la salle des fêtes ont été remis les « cochons d'honneur » à Marinette Frey-Elbisser pour son action aux Restos du cœur, au boulanger Dominique Ernst, aux sapeurs-pompiers, aux Joyeux Vigneron, à Christian Maurel, au sous-préfet et à l'archevêque.

Après la fête à l'église, les Fleischschnacka avaient une saveur particulière dans la salle du foyer.

IA



L'archevêque signe le livre d'or de la commune devant la chorale de l'Amitié.
Photo L'Alsace/IA



La promotion 2018 « des cochons d'honneur » remis par le foyer Saint-Érasme.
Photo DNA/L.G.



À la chapelle, l'archevêque écrit une intention pour « que l'Eglise en Alsace reste toujours une église en marche derrière le Christ ». Photo L'Alsace/Sylvie Reiff